

## 又吉さん・上原さん!商業高校スピーチコンテスト出場

去った6月21日(金)に県立総合教育センターにおいて、沖縄県商業高校英語スピーチコンテストが開催されました。この大会は商業系の高等学校に通う高校生が出場できるコンテストとなっています。本校は情報ビジネスコースが商業系のコースということもあり、8組のみの生徒が出場できることとなっています。本校からは2年8組の又吉四葉さんと上原未夢さんがレシテーション部門へと出場しました。レシテーションとは「暗記」のこと。与えられた英文を暗記し、競う部門です。2人とも大健闘を見せ、又吉さんが見事7位となりました😊



大健闘した又吉さんと上原さん

## 宮良さん!アナウンス部門にて全国大会へ

先日行われました第71回NHK杯全国放送コンテスト沖縄大会において、3年5組の宮良琉里さんがアナウンス部門で見事優秀賞を受賞し、7月に行われる全国大会への出場が決定しました。宮良さんは沖縄の生き物を研究する自然科学部の生徒をテーマに発表をし、全国大会への切符を手に入れました。3年生最後の大会ということもあり、全国の舞台で悔いのないようなパフォーマンスを期待しています。



表彰式での宮良さん

## 七夕を終えて

7月7日は七夕!彦星と織り姫が1年に一度天の川で巡り会います。彼らにとって、1年に1度だけ会える日。毎年、どれだけこの日を待ち望んでいることでしょうか。さて、管理棟2号棟2階、3階、4階、図書館に笹の葉を設置し短冊を準備しました。その短冊を準備してくれたのは次の4人の皆さんです。



短冊を準備してくれた皆さん

- 1年4組 星野海斗君
- 1年4組 又吉美海さん
- 1年6組 上原 茜さん
- 1年8組 新垣琴菜さん



負けないこと 投げ出さないこと 逃げ出さないこと

信じ抜くこと ダメになりそうな時 それが一番大事

By 大事MAN ブラザーズバンド